

珍田幣の 牛鼻神社の御幣

めいじつけた!
その54



よく見られる形の御幣

—珍百景を募集!!—

皆さんが見つけた珍百景を募集しています。「なんやこれ?」って思わず言ってしまうような、珍百景情報がありましたら、ぜひ役場企画調整課広報係(☎33-0334)までご連絡ください。お待ちしています。

また毎年10月15日、16日に行われててる熊野速玉大社の例大祭で渡御の際に用いられている御幣も同じような形をしていて、これらの神社の間には、何か歴史的な関係があつたのかもしれませんね。

牛鼻神社は、神武天皇東征の際に牛の鼻を繫いだとも伝えられており、紀州地方最古といわれるほど歴史のある神社です。江戸時代に牛を使つた耕作が始まつた頃より、牛の守り神として、多くの方が参拝されていました。

また、御幣とは神様の依り代として社殿の中に立てられてゐるもので、

御司の宮地さんにお話を伺つたといふ、御幣には、さもありまぬ折り形や流儀があるそうで、一般的には上部が出つ張つておらず、紙がそのまま垂れてじゆものが多いとのことです。牛鼻神社の御幣は、肩の部分が三角になつており、まるで牛の角のようになつています。

今回の珍百景は、鮑田地区にある牛鼻神社の御幣を紹介します。

めいじつけた!

その54

ひじこじと



成人式の取材

今年の成人式では、カメレンジャーなどの手持ちのポップを準備して取材に行きました。新成人の方々に若干押し付けつつ、写真を撮らせてもらつたのですが、おおむね好評いただけたようだ。また来年も何か準備して取材に望めればと思います。

結婚は変わるので、みなやん成人式の朝は何時に起きましたか? 僕は開始30分

前まで寝てて、寝癖を残しつつ、ネクタイを締めながらの到着でギリギリだったのですが、嫁は着付けのために朝5時に起きて大変だったのです。そんな話を健太郎へじみてみたといふ。「実は、自分の成人式のときは起きた12時になつていて、行かなかつたんだよ」とおわかの回答が一上には上がらなかった。・

(広報の作成せこつむギリギリ 愛野裕基)

今年の田標は?

田中健太郎。
田舎者。



田舎者。
田中健太郎。

今回は、僕の今年の田標について、話したいと思います。僕が役場に入り約10か月が経ちましたが、それと同時に

増えているのが自分の体重です。なんと約10kg増えました。1か月に1kg以上増えている計算で、このままだとさらに太りそうな気が…。新年に入り、心機一転、体重を減らすことを決意しました。

まあ、1年の1年で10kgの痩せるのことを田標としたいたと思います。前々から痩せようとは思つていたのですが、なかなか行動に移せず、今に至りました。

しかし、こうして田標を立てたからには、達成したいと思つので、僕が夜走つてじゆうじゆを田撲しても、娘が田を見守つて貰いたい。

(11月坊主になつた田中健太郎)